



## 県立 芦屋高等学校 書道部

2014年に約40年ぶりに復活した、県立芦屋高等学校書道部。  
部員の目標である「書志貫徹」が実り、昨年は「書の甲子園」で近畿地区優勝に輝きました。  
今年も書からたくさんの笑顔を生み、書を通じて地域とのつながりを発信することを目指しています。



今回の書道パフォーマンスは、1月1日から芦屋市の公式フェイスブックで公開しています。迫力あるパフォーマンスをご覧ください！



## 明けましておめでとうございます

本年は、市民の皆さんとともに新たな総合計画を創りあげる年です。  
先人達がこれまで築いてきた本市の魅力に更に磨きをかけるとともに、「住み続けられるまち・住んでみたいまち・芦屋」が未来へと飛躍するよう取り組んでまいります。  
本年も更なるご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

平成31年 元旦

芦屋市長 山中 健 芦屋市議会議長 中島 健一

## 広報あしや 1月1日号

- 2面・3面 行政情報・市からのお知らせ
- 4面・5面 新春スペシャルインタビュー・佐渡 裕
- 6面 暮らしの情報ガイド
- 7面 健康・保健/保健センターだより(妊娠・子育て)
- 8面 わがまちトピックス